

Panflöte

Familie und Spielweise	Die Panflöte gehört zur Familie der Holzblasinstrumente. An der MRD wird die rumänische Panflöte unterrichtet, bei welcher die Röhren in einem geeigneten Radius aneinandergeklebt werden. Der Spieler bläst mit dem Mund die Oberkannte eines Rohres an und schiebt dann die Panflöte unter dem Mund hin- und her, um eine Melodie zu spielen. Eine rumänische Panflöte ist meistens in G-Dur gestimmt. Halbtöne werden durch das Abdecken des Rohres mit der Unterlippe und durch die Änderung des Blaswinkels erzeugt. Da es keine Klappen oder andere technische Hilfsmittel gibt, hat der Spieler sehr grossen Einfluss auf die Intonation und den Klang
Klang	Der weiche und volle Klang in den mittleren und tiefen Lagen ist für die Panflöte charakteristisch. In der hohen Lage klingen die Töne sehr brillant und lauter als in den unteren
Musikstile	Bei den Musikstilen gibt es keine Einschränkungen. Die Panflöte erlaubt das Spielen verschiedenster Stilrichtungen. So kommen die Kinder im Unterricht mit Kinderliedern, Folklore diverser Länder, Rock, Pop, Jazz und klassischen Werken in Kontakt.
Einstieg	Ab 6 Jahren möglich, bei geeigneten körperlichen Voraussetzungen.
Ensemble	Es gibt mit der Panflöte vielseitige Möglichkeiten des Zusammenspiels. Das Zusammenspiel wird aktiv gefördert und gibt den Kindern die Möglichkeit, sich nicht nur musikalisch und künstlerisch, sondern auch sozial weiterzuentwickeln.
Kosten Instrument	Gute Schülerpanflöten bekommt man ab ca. Fr. 800.00 bis Fr. 1'300.00. Sie können aber auch gemietet werden, was vor allem zu Beginn durchaus Sinn macht. Es gibt eine Vielzahl verschiedener Grössen und Lagen. Damit das Kind Freude am Spielen hat, ist es wichtig auf die Qualität des Instrumentes zu achten. Lassen Sie sich von der Lehrperson beraten.
Informationen	Musikschule Region Dübendorf www.musikschuleduebendorf.ch 044 801 10 70